

PUSPEN

Dorong Kemajuan Desa, Babinsa Koramil 22/Wonosari Jalin Komsos Bersama Perangkat Desa Duwet

Agung widodo - KLATEN.PUSPEN.ID

May 27, 2024 - 10:54



Dorong Kemajuan Desa, Babinsa Koramil 22/Wonosari Jalin Komsos Bersama Perangkat Desa Duwet

Klaten - Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22

Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#), melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama perangkat desa di Kantor Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (27/05/2024)

Kegiatan komunikasi Babinsa bertujuan untuk meningkatkan hubungan harmonis antara Babinsa dan perangkat desa serta mengajak mereka untuk bekerja sama dalam pelaksanaan tugas-tugas Babinsa guna mewujudkan pembangunan desa dan kesejahteraan warga.

Dalam sambang tersebut, turut hadir Kades Duwet Setyawan Donyanto, Sekdes Rahmat Prayudi Kirnawan, Bendahara Amin Hamidah, Kaur Pembangunan Warseno, Kaur Kesra Diky, Kadus 1 Sujarwo, Kadus 2 Suhardi dan Kadus 3 Ika.

Di Sambangnya, Serka Joko Sri Murningsih menekankan pentingnya menjaga hubungan baik dan harmonis antara Babinsa dengan perangkat desa. Ia mengajak seluruh perangkat desa untuk berperan aktif dan bekerja sama dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan di desa, terutama yang berkaitan dengan pembangunan desa dan peningkatan kesejahteraan warga.

“Kegiatan Komsos ini sangat penting untuk membangun sinergi antara Babinsa dan perangkat desa. Dengan komunikasi yang baik, kita bisa bersama-sama menghadapi berbagai tantangan di desa dan mendorong kemajuan serta kesejahteraan masyarakat,” ujar Serka Joko.

Selain itu, Serka Joko menambahkan bahwa tugas Babinsa tidak hanya sebatas pengamanan, tetapi juga meliputi berbagai program pembangunan dan pemberdayaan masyarakat desa. Oleh karena itu, peran aktif perangkat desa sangat dibutuhkan untuk mencapai tujuan tersebut.

Kades Duwet menyambut baik sambangnya Serka Joko Sri Murningsih dan menegaskan komitmen perangkat desa untuk terus menjalin komunikasi yang efektif dan sinergis dengan Babinsa.

“Kami siap bekerja sama dan mendukung setiap program yang direncanakan untuk kepentingan masyarakat desa. Dengan sinergi ini, kami optimis pembangunan dan kesejahteraan warga akan semakin meningkat,” ujar Setyawan.

Pada kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa merupakan langkah konkret dalam memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat desa serta menunjukkan peran aktif Babinsa dalam mendukung program pemerintah desa demi tercapainya masyarakat yang sejahtera dan berdaya saing.

Serka Joko Sri Murningsih berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara Babinsa dan perangkat desa semakin solid dan harmonis, sehingga berbagai program pembangunan dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat maksimal bagi warga Desa Duwet. (Red)